

# Goblog

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambangi Warga Seuseupan, Berikan Himbauan Penting

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Jul 4, 2024 - 10:33



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambangi Warga Seuseupan, Berikan Himbauan Penting*

Kegiatan Door To Door System (DDS) kembali dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Seuseupan, BRIPKA RIZAL LEO PRASETIA S.Pd, pada hari Rabu (03/07/2024) sore. Bertempat di Kp. Ciseupan Tengah Rt. 01/04, Seuseupan, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, warga Desa Seuseupan menerima kunjungan dengan hangat dari Bhabinkamtibmas.

Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan penting kepada warga sekitar. Salah satunya adalah mengenai program dari Kapolres Sukabumi terkait larangan penggunaan knalpot brong atau berisik pada kendaraan bermotor, guna menjaga ketertiban dan kenyamanan bersama. Selain itu, warga juga dihimbau untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan serta berperan aktif dalam melaporkan informasi terkait keamanan kepada pihak kepolisian.

"Kami juga mengingatkan kepada remaja, anak, dan wanita untuk menghindari berbagai perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, dan penggunaan narkoba," ujar BRIPKA RIZAL LEO PRASETIA S.Pd. "Kami berharap dengan upaya preventif ini, kami dapat mencegah terjadinya berbagai tindak kejahatan yang merugikan masyarakat.

Selain itu, dalam upaya pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), warga diminta untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika mengetahui adanya kejadian yang mencurigakan. Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk menggunakan masker dalam aktivitas sehari-hari guna mencegah penyakit ISPA akibat kondisi udara yang kurang bersih.

Kegiatan DDS kali ini berjalan dengan lancar dan kondusif, menunjukkan kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama. Hal ini menjadi langkah konkret dalam membangun keamanan yang lebih baik di wilayah Seuseupan.